

Wahlen an der Delegiertenversammlung 2014

An der Delegiertenversammlung 2014 finden Gesamterneuerungswahlen statt. Die folgenden Personen haben auf die DV 2014 ihre Demission eingereicht und stehen für eine weitere Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung:

- Konrad Abgottspon, Mitglied des Zentralvorstandes
- Anne Rohrer-Rittiner, Mitglied des Zentralvorstandes
- Walter Bürgin, Mitglied der Rechnungsprüfungskommission

Bis am 20. Juli sind folgende Wahlvorschläge eingegangen:

vom Innerschwyzer Sakristanenverband:

Klara Beeler, Arth, als Mitglied des Zentralvorstandes

vom Urner Sakristanenverband:

Peter Arnold, Flüelen, als Mitglied des Zentralvorstandes

von der Luzerner Sakristanenvereinigung

Donat Affentranger, Luzern, als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission

Im Falle einer Wahl von Peter Arnold in den Zentralvorstand würde ein zusätzlicher Sitz in der Rechnungsprüfungskommission frei.

Die Kantonalverbände sind eingeladen, für diese Wahl Wahlvorschläge bereit zu halten.

Selbstverständlich werden auch später eintreffende Nominierungen zu den Wahlen zugelassen.